



Liquidación de existencias por derribo del local

EL CAPRICHICO Paz, E (esquina á la del Rve María)

Todo á mitad de precio y á menos de coste. Rebajas nunca vistas. Ropas hechas para caballeros y niños. Sastrería á medida, Camisería, CORBATERIA, Bastones, paraguas, Bisutería, impermeables, etc

Muestras de mi estilo... como se titula el libro, es la justificación de una personalidad grande, de una personalidad sincera, de un moderno Quijote preocupado de luchar sin curarse de las heridas que recibiese en la batalla.

Nakens no ha sido comprendido, sino por unos pocos, y á que se le conozca tal como es, con todas sus valentías y derivaciones va encaminado este libro, dedicado á los jóvenes, y que junto á trabajos sobre puntos de literatura, costumbres, política y religión, mezcla algunas críticas duras y algunos ataques brutales, para que puedan enterarse los que quieren de cómo pienso y cómo siento, ya que sólo he dado forma á lo que he sentido y pensado, sin cuidarme de si hería lo convencional, destruyéndolo lo admitido ó pulverizándolo lo consagrado.

Pocos libros hay como éste, hondo y sincero. El alma de Nakens se muestra en sus capítulos tal y como es, sin ambigüedades ni disfraques, y si á los viejos puede servir de deleite, á los jóvenes servirá de enseñanza y de estímulo vigoroso.

Por Europa.—Carmen de Burgos Seguí, la infatigable escritora que firma sus trabajos con el seudónimo de Colombina acaba de publicar un bello libro donde relata las impresiones de su último viaje.

Forma el libro una escaalonada serie de cartas donde la escritora va describiendo o tratando sus ojos ve y cuanto impresiona su alma, con fidelidad grande, con escrupulosa exactitud.

Por Europa, como dejamos dicho, es un libro de impresiones de viaje, un trabajo de amplios vuelos por extensas horizontes, de crítica serena y profunda que revela á la pensadora servida por la artista.

Consta, en fin, un tomo de más de 500 páginas, ilustradas con profusión de grabados y esmeradamente editado por la casa Manceu y Compañía de Barcelona.

Los novelistas en el teatro.—Con este sugestivo título ha dado á la publicidad un tomo acerca de tan interesante cuestión el crítico literario Mariano Miguel de Val.

Su firma es ya conocida en el mundo literario por el acierto y discreción que se advierte en todas sus obras y que en ésta seguramente no han de faltar, pues el plan que ha servido para confeccionar su obra, así lo hacen suponer.

Este volumen, elegantemente editado, se halla de venta en las librerías al precio de 350 pesetas.

El Nuevo Mercurio es, no ya la primera revista literaria de España y América, sino una de las más interesantes de Europa.

Entre los artículos, todos inéditos, hay uno de Max Nordau, el filósofo insignie, otro de Paul y Victor Marguerite, presidente de la Sociedad de Literatos de París, otro de Unamuno, una poesía de Rubén Darío, otro del publicista argentino, Manuel Ugarte, otro de Gómez Carrillo, otro de Marinetti, director de Poesía, de Milán; otro del mejicano Nerivo; poemas de Rueda y Chocano; un estudio magistral de Ibelis, el redactor del Ecclésiaste, de París, sobre la decadencia del periodismo en Francia; otro del crítico del Corrier Francés M. P. Jan sobre la Exposición de artistas hispano-americanos de París, etc., etc.

En números próximos publicará artículos, cuentos y poemas de los más ilustres escritores de Europa y de América, de modo que, al cabo del año, la colección de doce números constituirá un resumen del movimiento moderno, al mismo tiempo que una antología internacional.

Al reunir en dicha publicación á hombres como Blasco Ibáñez, Rubén Darío, Zamacois, Rueda, Nordau, Ugarte, los Marguerite, Pierre Louys, Moreas, Chocano, Nerivo, Lugones, Ingenieros, etc., etc., el director Sr. Gómez Carrillo, ha querido dar á "El Nuevo Mercurio" un carácter de modernidad intelectual y cosmopolita que hasta hoy ha faltado á las revistas españolas y americanas.

Además "El Nuevo Mercurio", que se redacta en París, centro intelectual del mundo, tiene un lazo de unión fraternal entre los españoles y los americanos que, aunque separados políticamente, siguen formando un vasto y glorioso imperio literario, pues como dice bien Remy de Gourmont, en literatura las únicas fronteras son los idiomas.

Hemos recibido el primer número de "Por el Arte", revista mensual, dirigida por J. M. Alcover y F. Montaud, revista que contiene á todos los que cultivan las Bellas Artes, por publicar cuantas noticias son útiles para los mismos, tanto del ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes, como todos los concursos que se anuncian, sean particulares ó oficiales.

El primer número va firmado por R. Balsa de la Vega, Colombina, Merino, Zárraga, Abril, etc. Publica el retrato de Rodin, por Emilio Blanche, el monumento á Rubén Darío, por Blay, y la estatua de S. Pitarra, por Querol, y una buena información de actualidad.

De Manises

Barrabasada del nuevo Gobernador.—El ayuntamiento tomado por asalto.—Los chanchulleros otra vez en el poder.

Seguramente se pretende sembrar en Manises un día de luto, reproduciendo los clásicos sucesos del célebre pueblo de Cuart de Poblet, y si es que ello lo desean los caciques directores de la política conservadora, pueden seguir en su camino que lo conseguirán, pues para ello influyen quien tiene más que nadie el deber de velar para que no se altere el orden.

El día 21 por la noche se presentó en casa del señor alcalde interino de Manises el célebre Micó, empleado de la Hacienda, quien por su incorrecto proceder tiene ganado el último puesto de aquella casa, y fingiéndose un delegado del señor Gobernador, se le entregaron las insignias de mando de los concejales de aquel ayuntamiento.

El alcalde se negó á ello, mientras no acreditara su personalidad, y al día siguiente fué visitado el secretario del Gobierno civil y se averiguó que no era tal delegado, resultando que el Sr. Pérez Moso había delegado al juez municipal para que suspendiera á los concejales que legalmente representan el ayuntamiento y diera posesión á otros de su gusto. El tal juez, tan luego recibió el oficio, se fué á la casa consistorial sin notificarlo al alcalde; al encontrar las puertas cerradas mandó descerrajadas, las abrió todas, llamó á los concejales y les requirió para que entregaran el mando, sin notificar á nadie la suspensión del Gobernador; llegó á las cuatro y sin más ni menos vió asaltada la casa consistorial y nombrado un nuevo ayuntamiento, siendo insultado y diciéndole el Sr. Micó que él no era ya nada.

Tal barrabasada dice muy mal en gongos como los conservadores que alardean de cultos, honrados y decentes, y si esto es el fruto procoz de las primicias del mando del nuevo Gobernador, no dudamos que, en breve plazo opondrá un recambio, pues nadie más que el Sr. Pérez Moso será el responsable de lo que suceda, tanto en Manises como en otros pueblos del distrito.

Reconferido lo de Cuart de Poblet mire el señor Pérez Moso que alguno de los culpables de aquel trágico suceso, es el mismo protagonista de estos atropellos, y mejor pensado debe hacer justicia ya que él es representante del gobierno y éste no debe entregarse por completo á los caciquillos rurales ni mucho menos ser cómplice de sus barrabasadas y atropellos.

Si el Sr. Pérez Moso se empeña en continuar por el camino emprendido va á tener muchos disgustos durante su mandato, porque los mangoneadores y despilarradores de la caja municipal de los pueblos están deseando que un gobernador les preste su decisivo y franco apoyo para seguir cometiendo sus robos.

¿Puede un gobernador ampararlos? ¿Puede consentir un gobernador que se preste de honrado que los intereses de los pueblos sirvan, no para beneficiar éstos, sino para medro personal de algunos? ¿Es posible que un gobernador recto y justiciero tolere esos delitos sin menoscabo de su dignidad?

Esperamos que el Sr. Pérez Moso nos demuestre con su proceder que no ha venido á Valencia á amparar atropellos ni proteger atrocidades.

Patronato de Casas para Obreros

En la sesión últimamente celebrada por el Patronato de Casas para Obreros, bajo la presidencia de D. Ramón de Castro, dióse cuenta de la subvención de 3.000 pesetas del ministerio de Fomento, concedida al Patronato por conducto de la Cámara oficial de Comercio de esta ciudad.

EL CAPRICHICO

Los algodones de esta casa siguen siendo los superiores á todos los que se venden. no os fiéis de anuncios que perjudican vuestras máquinas con algodones de mal tinte y poca calidad.

El cartel anunciador de la fiesta fué remitido ayer á las autoridades, Círculos y periódicos, y cumplido este deber de obligada cortesía, mañana será fijado en los sitios de costumbre.

El distinguido artista Sr. Marco, autor del boceto, ha hecho una obra meritoria. Con simplicísimos elementos y empleando sólo tres colores presenta una Colombia perseguida por Plerrot, de tal forma combinados, que ofrecen atractiva novedad, llamando justamente la atención la benevolencia del cartel, compuesta de pterrot cogidos del brazo de caballeros, vestidos de rigurosa etiqueta. El cartel es una preciosidad.

El acreditado litógrafo D. José Ortega, á cuyo cargo ha corrido la tirada del cartel, ha dado una vez más pruebas del gusto exquisito y esmero con que realiza esta clase de trabajos, pudiendo competir con los más afamados talleres del extranjero, pues tanto las tintas como el dibujo están amoldados al original con incomparable perfección.

Uno de los atractivos de la fiesta, en el que oírán los organizadores grandes esperanzas de feliz éxito, es el coasequo sorpresa destinado á las señoras que presenten el ticket que acompaña á las invitaciones de caballero. La tómbola es también un número del programa que creemos ha de llamar la atención y que ha de ser recibida con verdadero cariño por las damas y señoritas que concurrirán al baile.

Ya dijimos que la primera parte constituirá una fiesta artística y por consiguiente, durante su desarrollo, estará prohibido en absoluto bailar, aunque los concurrentes pueden discurrir por la sala.

Se ha dispuesto que las señoras que asistan á la fiesta vayan, sin excepción alguna, disfrazadas. El traje predominante en los caballeros será el de traje, pues estando la fiesta dedicada á las señoras, se recomienda vistan aquellas de etiqueta.

Las invitaciones de caballero con las correspondientes de señora y los palcos, se facilitarán desde pasado mañana hasta el miércoles próximo en las redacciones de todos los diarios de Valencia.

La Asociación de la Prensa Valenciana tiene la más absoluta confianza en que el público responderá, una vez más, al llamamiento que se le hace y concurrirá al baile del Jueves Santo, que será ciertamente una fiesta artística, culta y digna, á la que podrán asistir sin escrúpulo alguno las señoras.

Concursos

La Asociación de la Prensa Valenciana, con motivo del baile de trajes que dará á su beneficio en el teatro Principal en la noche del día 7 del actual, abre dos concursos públicos: uno para la venta del confetti en el interior del edificio coloso, y otro para la prestación del servicio de guardarropas.

LAS BARRACAS

DES CALZ ONY VILLENA, LLOP, NUM. 8 Y 10. Los algodones de esta casa siguen siendo los superiores á todos los que se venden. no os fiéis de anuncios que perjudican vuestras máquinas con algodones de mal tinte y poca calidad.

Vichy Catalán

Agua mineral-medical natural. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones de ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No farsas de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 075 plus botella. De venta en farmacias y droguerías. Depositario: RAMON CASANOVA BOIX, calle de RUZAFA, 74. TELEFONO 776, Valencia.

LA FABRIL VALENCIANA

no tiene rival en la venta de sus incomparables máquinas para coser y hacer géneros de punto. los precios son increíbles por lo económicos. Algodones de todas clases, los mejores y á precios tan baratos, QUE NADIE PUEDE competir con esta casa. Comprar una vez es comprar siempre. Esta es la única casa que ofrece una garantía verdad para todas sus máquinas.

CENTRO GENERAL QUINTAS

Dirección: Rambla del Centro, 12. BARCELONA. Capital de garantía: 50.000 pesetas. Cuota fija: 750 pesetas. Admite seguros para la redención al metálico del servicio militar activo; por la cuota fija y única de sesecientos cincuenta pesetas sea cual fuere el contingente que el gobierno señale. Única casa que se compromete redimir á los inscritos, que habiendo resultado excedentes de cupo, les alcance responsabilidad por efecto de bajas naturales ocurridas durante los dos primeros años de su ingreso en Caja (responsabilidad que señala la Ley), sin que tengan que añadir ni un céntimo al capital impuesto de 750 pesetas. Para informes, prospectos ó inscripciones, á nuestro representante D. Felipe Pastor, Adresadores: S. 2.ª Valencia.

Banco de Valencia

Fundado en el año 1900.—Calle de Peris y Valero (antes Paz). Opeaciones de banca en general. Cuentas corrientes. Caja de ahorros.—Imposiciones á fecha fija. Horas de caja, de diez á una mañana y de cinco tres á tarde.

E. BROTONS BONET

Cirujano-dentista. Construcción de dientes artificiales. OPERACIONES SIN DOLOR. Plaza de Emillio Castelar, núm. 19, principal.

Consultorio Grifol

ENFERMEDADES SECRETAS. HORAS DE CONSULTA: De 10 de la mañana á 4 tarde. Santa Teresa 21.

Purgaciones

Flujos blancos, gonorrea, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario es el hombre y en la mujer, finamente se curan por oronícos y robados que sean, por medio de la inyección antiséptica.

Valentín Palacios

Próbadla y os convenceréis de sus maravillosos efectos que son inmediatos á las primeras aplicaciones de este medicamento. En Valencia: Farmacia de don Angel Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San Antonio; Señores J. Conitad y Compañía, droguería de la Luna.

Aviso al público

El ferrocarril de Madrid á Zaragoza y á Alicante lleva la tercera clase en los correos de la línea de Madrid á Zaragoza y Barcelona, de manera que los viajeros de Valencia para Madrid y Zaragoza, y viceversa, pueden hacer el Central de Aragón con gran rapidez y muy económicamente, en comparación con las otras líneas, donde la tercera clase no existe más que en los trenes mixtos.

Table with 3 columns: Clase, Hora salida, Hora llegada. Rows for Valencia to Madrid, Valencia to Zaragoza.

Teatros

Principal. Para hoy domingo se darán dos grandes funciones en este teatro, por la tarde á las cuatro y por la noche á las nueve, en las que tomarán parte los tres notables números de verdadera atracción "Trio Aramis", "Les Loger Lias" y "Lidia et Amelys", que cada día consiguen mayores triunfos.

Venereo-Sifilis Purgaciones. IMPOTENCIA-MATRIZ. Consulta especial.—Tratamiento moderno. El médico, antiguo especialista D. J. LUIS LAZO. Clínica madrileña.

Reumáticos! Reumatismo Pascual. Si queréis que desaparezcan en pocos días los terribles dolores del reuma, usad el Reumatismo Pascual. Depósito en Valencia, farmacia Viuda Besaldet (Abierta toda la noche). Bajada de San Francisco, 32.

Quintas. EL BANCO ARAGONES DE SEGUROS DE ZARAGOZA. SOCIEDAD ANONIMA, CON 7.500.000 PESETAS DE CAPITAL POR 825 pesetas entrega 1.500 pesetas á los mozos que sean declarados soldados y á los que resultando excedentes de cupo fueran más tarde llamados á cubrir bajas naturales ó voluntarias. Dirección para las provincias de Valencia, Alicante y Castellón.

FOSFO GLICO-KOLA. DOMENEH. Poderoso tónico reconstituyente. Cura la Neurastenia, Clorosis, Inapetencia, Hídria general y en fermedades nerviosas. Manuscrito his.—B. DOMENEH, Ronda San Pablo, 74, Barcelona. Pídanse farmacias y droguerías del mundo.



levantamiento del estado de sitio

Ayer, á las cinco de la tarde, se reunió en el Ayuntamiento general, convocada por el Sr. Jiménez Castellanos la junta de autoridades para tratar del levantamiento del estado de sitio, considerado ya innecesario por haber vuelto la ciudad á la vida normal.

Noticias

Ayer recibió el Gobernador civil el nombramiento de Alcalde de Valencia á favor de D. José Martínez Alay.

Nuestros correligionarios del distrito de la Misericordia, atentos siempre á todo lo que significa progreso, han organizado para hoy una hermosa velada á beneficio de las escuelas de niñas de la Asociación Femenina, en la cual las alumnas de dichas escuelas recitarán poesías y cantarán un himno al Progreso.

Una distinguida artista, en obsequio á las beneficiadas, recitará el apropósito titulado «Tongüeto de viva Valencia».

Dado el selecto programa y el altruista fin á que se destinan los ingresos de esta función, no dudamos que el amplio y hermoso salón de este Casino se verá totalmente lleno de entusiastas correligionarios.

En la calle de Pascual y Genís, frente á la casa núm. 11, hay una boca para incendios con una tapadera de madera que es una delicia. Dicha boca está siempre llena de agua, y la tapadera, que es muy pequeña, flota; cuando algún vecino pone el pie en la tapa, se moja hasta los tobillos, salpica de agua á quien pase en aquel momento por su lado, sufre la burlona sonrisa de la gente y dedica un cariñoso recuerdo á los encargados de impedir que tales cosas ocurran.

Si coméis algún exceso de mesa, acudid á las «Sales de Mediana». Normalizan el estómago, atajan los infartos gástricos y evitan el tifo.

La Banda Municipal interpretará hoy de once á una en la Glorieta, el siguiente programa: 1.º Marcha vasca, Trabardo.—2.º Soir d'amour (valse), Lope.—3.º Marcha nacional, Dorth.—4.º Marcha morisca, Fournier.—5.º Il re di Lahore, Massenet.—6.º Valencia, pasodoble, Serrano.

Tiro de palomo y aves acuáticas en el canal del río, San Pedro Pascual. Hoy á las dos y media de la tarde.

Somatose

Reconstituyente de primer orden.

En el acreditado Hotel-Café Colón de la ciudad de Alicante ha conmemorado el orfeón de Unión Republicana, con un banquete de 120 cubiertos, el primer año de su fundación.

El local se vio muy concurrido de señoras y correligionarios, y á petición de los concurrentes se cantó la «Jota» y «Arre, Morou», que fueron muy aplaudidos.

El fotógrafo Sr. Saul, representante artístico de «Nuevo Mundo», sacó una preciosa instantánea del banquete.

Felicitemos al inteligente director Sr. Esteve.

Se consigue la desaparición del acné, barros y tersura del cutis, siendo reemplazado por piel finísima y sonrosada, usando Cerevina-Carbónica Artigues.

Es mérito industrial abaratar géneros superiores. Esto explica la fama universal é inmenso consumo del «Agua de Colonia de Olives». Por frasco, de 3 á 24 reales; 4 litros, 16 pesetas.

Se convoca á los señores alumnos de las facultades de Ciencias, Medicina, Derecho é Instituto á la reunión que se celebrará mañana, á las cuatro de la tarde, en el Instituto general y técnico para la definitiva organización de la Estudiantina que postulará los próximos Carnavales por esta capital.

Trinqueto de Pelayo.—Hoy gran partido á escalera encaña Mari, Nel y Tito, contra Arturo, Hilario y Chiquet de Guaduasar. Precio 20 céntimos.

La función anunciada para ayer tarde en la plaza de Toros fué suspendida por causa del gran vendaval reinante, la que se celebrará esta tarde con el mismo cartel y la ascensión de los cuatro globos.

Las entradas de favor repartidas sirven para esta función.

Ayer, procedentes de Murcia y Albacete, llegaron á Valencia 25 guardias civiles, que con los que vinieron anteayer, forman el aumento de 50 guardias que el Sr. Pérez Moso pidió al gobierno antes de tomar posesión de su cargo.

Por causas ajenas á la voluntad del editor, la revista mensual pedagógica «Humanidad Nueva», órgano de la escuela Primitiva de Instrucción laica, que tenía que haberse publicado el 31 del pasado mes, no verá la luz hasta el jueves próximo 7 de los corrientes. Estará de venta en todos los kioscos.

Quinta de 1907.—La casa más antigua y segura para asegurar la redención del «Servicio militar» es la de D. Antonio Botxaren, de Guadalupe, que tiene como depositarios en esta capital á los banqueros señores Viuda é hijos de Pedro Rubio.

La preferencia y aceptación que las señoras han dado á la realización de retales que hace la Trajeada de «El Cid», obedece á que son muy convenientes y los hay de todas clases. Son inmejorables y muy baratos los de lencería tanto de hilo como de algodón, y magníficos los de pañería, vicis, franelas, celofán, etcétera, etc.

Chocolates Boston.—Los hay de todas formas en la casa Bruguera, San Vicente 41, frente á la de San Fernando.

75 sucursales en España tiene la casa Tipinamba; para que mayores elogios de sus cafés, chocolates y téis; Paz, 19, y Dorochos, 5 (frente las Ollas).

QUINA-BOMBO

el único aperitivo higiénico.

Tose el que quiere, pues no hay los que re-asta 24 horas á los DISCOIDES PECTORALES ROSSELLÓ.—Caja 2 reales. Farmacias y droguerías.

Círculos y sociedades

La Sociedad Familiar Recreativa.—Esta sociedad celebrará hoy tarde y noche baile de trajes en el teatro Pizarro.

Casino Instructivo del Puerto.—Para los próximos bailes de Carnaval, los socios podrán recoger los pases en secretaría, mediante la presentación del recibo del corriente mes y atendiendo á las condiciones impuestas por la junta general.—La comisión.

Teatro de la Princesa.—La Sociedad «Peña valenciana» celebrará baile de trajes hoy domingo, de una á cuatro de la madrugada.

Se sirven cubiertos desde 10 reales en adelante.

El Micalet.—La sociedad coral «El Micalet» celebrará los bailes de trajes los días 10, 11, 12, 16 y 23 del corriente, de diez á dos de la madrugada.

También esta sociedad celebrará hoy domingo una gran velada teatral, poniéndose en escena la bonita comedia «La familia de D. Lucas» y las zarzuelas «Carceleras», en la que debutará el barítono Sr. Barberá y «El iluso Canizares».

Dicha función empezará á las ocho y media en punto.

Casino Artesano del camino del Grao.—Hoy se celebrará por primera y única convocatoria junta general para tratar de los bailes de Carnaval y otros asuntos de gran interés para esta Sociedad. Se encarece la asistencia.—La directiva.

Casino Federal de Ruzafa (Contraste, 2).—Este Casino celebrará baile familiar esta noche, de nuevo á doce, quedando invitados para dicho acto todos los socios y sus familias.—La comisión.

Los Tranquilis.—Esta sociedad celebrará velada teatral esta noche, poniéndose en escena «El gran peñador», «La tragedia de Piorrot» y «Los desamaliados».

Crónica de sucesos

Muerte repentina En la calle de Jal-lai, núm. 3, falleció ayer repentinamente una mujer llamada Dolores Mascarell.

Quemaduras En la casa de Socorro de Serranos fué curado ayer un niño de 19 meses, que presentaba extensas quemaduras en la pierna derecha, producidas con agua hirviendo en la calle de Moret, núm. 2.

Por igual causa fué curada en el Hospital Carlota Abad Gasó, domiciliada en la calle de Madrina, núm. 3, la cual sufrió quemaduras graves en el lado derecho de la cara y región glútea. Pronóstico grave.

Atropello Procedente de Cuart de Poblet ingresó ayer en el Hospital Francisco Toni Carbonell, de 70 años, que padecía profundas heridas en el hombro y muslo derechos y fuerte conmoción á causa de un atropello, ocurrido en el pueblo mencionado. Su estado es muy grave.

TOROS Y TOREROS

Bibliografía taurina «Fraternas» La distinguida familia del que fué insignie novelista y queridísimo correligionario nuestro Pascual Millán, ha prestado un relevante servicio á la literatura taurina con la publicación de «Fraternas».

De los de la «Tiología» es este el tomo más importante de todos, el que cuidó más su malogrado autor y el que revela un estudio profundísimo y un conocimiento de la técnica taurina, que hacen del libro un caudal de citas, datos y apreciaciones, y colocan el nombre de Pascual Millán entre los primeros críticos taurinos de España.

El libro es una recopilación de artículos didácticos, publicados en diferentes periódicos en la larga vida que consagró «Naretazos» á la vulgarización de las reglas del Arte de los Toros.

Siempre resulta altamente interesante al aficionado conocer el complicado mecanismo en que se basa lo que el Conde de las Navas calificó de «espectáculo más nacional», lo es mucho más en la época actual, en que han invadido los cinco toros una inmensa mayoría de apreciados señores, tan ignorantes en cosas del toreo como pródigos en aplaudir la pantomina más silbable de algún diestro modernista.

Por estos aficionados debió ir dedicado «Fraternas» más que á los aficionados del «Midi» (Francia) como pensó el autor y ha consumado el prologuista.

Esto por lo que respecta al fondo; de la forma huelga decir que está escrito con ese estilo brioso, cástico y lleno de incisos, que hicieron de Pascual Millán uno de los prosistas más castizos de su época.

En sus escritos taurinos, como lo hizo en política, en música y en la novela, mostró una intrínseca dignidad de los que se bien le enemistó con los combatidos, lo captó las simpatías de los desapatados y amantes del arte en su más absoluta pureza.

La distinguida familia de Millán ha honrado su memoria del mejor modo imaginable, ya que además de cumplir los deseos del difunto ha lanzado á la publicidad un arsenal al que indudablemente habrán de ir á portarse los que se dedican á la árdua tarea de desfacar cuernos taurinos.

Avalemos el libro un hermoso fotográfico de Pascual Millán de exactísimo parecido.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—A las 4 y 9.—Tres grandes atracciones.—Tres secciones de cinematógrafo. TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 3.30.—El hábito de la guardia.—Que se va á cerrar.—La mala sombra.—A las 9.—La mala sombra.—Los mosqueteros.—Que se va á cerrar.—Chateau Margaux.

TEATRO APOLO.—El pollo Tejada.—El maño.—En San Hilario Saacim.—A las 9.—El amigo del alma.—El maño.—En San Hilario Saacim.

TEATRO RUFANA.—A las 8.30.—La pena negra.—Ruido de campanas.—Las estrellas.—A las 9.—Los contraheridos.—Ruido de campanas.—El pollo Tejada.

SALÓN NOVEDADES.—Gran variedad de cuadros nuevos de cinematógrafo.—Pilar y Castelló, cante andaluz y jota.—Anita Fernández, completista.—Leonora de Frutos, completista.—La Sultana, bailarina.—Carmen Mellado.—A las 8.30.—Todos los días grandes sesiones de cuadros variados de cinematógrafo.—Programa selecto y abundante. Sesiones desde las cinco de la tarde en adelante.—Los jueves y días festivos, desde las tres.—Los jueves regalos de juguetes á los niños.

Ecos de la región

Desde Alginet

Una desgracia y un acto civil Anteayer, en un huerto denominado «El Publi», cayó en la balsa una niña de 15 meses, pereciendo ahogada á pesar de los esfuerzos titánicos que hicieron sus padres por salvarla.

El mismo día fué inscrita en el juzgado, con el nombre de Libertad, una niña del conde de república y librepensador Jesús Torres, actuando como testigos nuestros correligionarios Emilio Luna y Pablo Catalá.

Bien por los ciudadanos que con su ejemplo ponen de manifiesto la potestad civil emancipándose del odioso poder de Roma.

El corresponsal. Alginet 1.º de Febrero de 1907.

Teatro Principal HOY DOMINGO Gran suceso

3 ATRACCIONES 3 Secciones cinematógrafo 3

4 Tarde Y Noche 2 Funciones 2

Gran éxito

Por telégrafo y telefono

De Gobernación El Sr. Lacierva no ha recibido á los periodistas.

Le han visitado el Sr. Dató y el director general de Comunicaciones Sr. Espinosa de los Monteros.

No se conocían. El Sr. Dató los ha presentado. Después marcharon los tres á almorzar con el Sr. Maura.

El Banco El oro ha aumentado en 196.275 pesetas. La plata en 935.512, y los billetes en 1.759.877.

El tiempo Hace un frío horrible. En Bilbao reina furioso temporal de nieves.

Los alcoholeros El Sr. García Berlanga y otros diputados alcoholeros han visitado al Sr. Osma.

El ministro se ha mostrado propicio á rectificar la ley de alcoholos, en lo que la práctica aconseja que deba ser modificado.

Las libertades vascas Dicen de Bilbao que en breve marchará á Madrid una comisión de la diputación provincial con objeto de gestionar del gobierno la concesión de algunas de las antiguas libertades.

La policía persigue á algunos anarquistas que proceden de Barcelona.

De Murcia Se ha incendiado el Asilo de Lourdes, donde había 24 asilados. El vigilante advirtió el fuego. Fueron salvados los niños. El incendio orbes casual.

De Bilbao Un pastor que se dirigía á Balmaseda en busca de comestibles pereció enterrado en la nieve. Dos hijos de un molinero del río Cadagua se cayeron desde considerable altura. Uno de ellos resultó gravemente herido.

De Melilla Ha comenzado á funcionar el nuevo regimiento de África núm. 68. Se ha inaugurado la Escuela de Artes, fundada por el Patronato de la junta de árbitros.

Dicha junta en un año ha fundado 12 escuelas.

Bolsin Interior, 82'05. Amortizable, 95'00. Francos, 0'00. Libras, 00'00.

De Santander A las dos embarrancó en la barra el vapor «Berambio».

Procedía de Gijón y se dirigía á Bilbao. Embarrancó á consecuencia de haberse abierto una vía de agua. La tripulación fué salvada. Momentos después de abandonar la tripulación el buque, éste fué cubierto por la marea.

De Castellón Castellón.—El legado que dejó el señor Valenciano, de Segorbe, para las sociedades benéficas, y cuya cantidad es de 31.000 pesetas, va á dar muchos disgustos á los albaceas.

El Gobernador civil ha citado á todos los representantes de las sociedades benéficas para mañana en el Gobierno civil, con objeto de despejar la incógnita.

—A causa del gran temporal que reina en el mar han sido suspendidas todas las operaciones de carga y descarga, encontrándose todos los muelles rebosantes de cajas de naranja.

Según noticias recibidas el eminente guitarrista Tárrega se encuentra mucho más aliviado del ataque que le acometió el domingo.

Toma de posesión

El general Espinosa de los Monteros se posesionará mañana del cargo de director general de Comunicaciones.

La fototelegrafía París.—En la redacción de «La Ilustración» realizáronse anoche interesantes pruebas del aparato fototelegrafía del profesor alemán Koru.

En seis minutos obtuvo de Lyon (1.029 kilómetros) un retrato perfecto del presidente Mr. Fallières.

Las pruebas fueron decisivas. De Barcelona El general Linares ha cambiado impresiones con los jefes de los cuerpos acerca del propósito de regalar las insignias de las condecoraciones que les han sido concedidas al capitán Miquel y al maestro artillero Sr. Espuy.

El lunes una comisión de jefes visitará al comandante general de artillería para dar forma á tan buen propósito.

—El Gobernador civil ha invitado á la Diputación, al Ayuntamiento, á los presidentes de las Sociedades económicas y á otras entidades para que propongan á los individuos que han de ocupar las vacantes que vayan ocurriendo en la policía.

También ha dispuesto que presten servicio activo todos aquellos individuos distraídos en comisiones.

—La policía ha detenido á 4 sujetos. Tres de ellos han sido incommunicados. Banqueta San Sebastián.—Se ha celebrado en Hernani el banquete de los voluntarios de la libertad.

Los comensales ascendían á 400. Cuando llegaron á Hernani, nevaba copiosamente. Ha habido Himno de Riego y vivas á la libertad.

Política alemana Berlín.—Será empenadísima la lucha en las elecciones para resolver los empates producidos en las recientes elecciones para el Reichstag.

Se han unido todos los partidos para combatir juntos á los socialistas, que están haciendo esfuerzos desesperados, pues ven que van á perder la mitad de los puestos que tenían en el anterior Parlamento.

—El director de las Colonias hará pronto un viaje de inspección á las posesiones alemanas del África.

Nafragios Londres.—El vapor «Cleaving» que salió para el Japón, ha naufragado en la costa noroeste de Inglaterra á consecuencia de haberse desarrollado en dicho paraje una terrible tempestad.

La tripulación sufrió muchísimo durante toda la noche. Después han sido recogidos los supervivientes, los cuales son el capitán del buque, tres oficiales y quince tripulantes; los demás, treinta y nueve, perecieron ahogados.

Cerca de Gasthourn, costa sud de Inglaterra, un vapor alemán ha chocado con un barco de pesca francés, el cual se ha ido á pique, y con él siete de sus tripulantes.

Los que huyeron Londres.—Por el primer vapor que salió de Jamaica después de los terremotos han llegado muchos de los que huyeron de la isla.

Todos ellos dicen que la conducta del gobernador fué muy enérgica, pero también muy correcta, y acusan á los norteamericanos de actos despóticos y arbitrarios, lo cual viene á dar un aspecto distinto al conflicto anglo-americano, el cual, sin embargo, ha tenido que resolverse con la dimisión del gobernador.

Horrible incendio Londres.—En Nueva York se han recibido noticias de Harrisburg, capital de Pensilvania, que un terrible incendio amenaza destruir la ciudad entera.

El incendio ha destruido ya el Gran Hotel, el teatro de la Opera y otros grandes edificios.

El servicio de bomberos es incapaz para detener el avance del fuego, calculándose ya los daños materiales causados por el fuego en medio millón de dólares.

París.—El presidente Roosevelt se muestra inflexible en lo referente á la cuestión japonesa.

La cuestión japonesa En la conferencia que celebró ayer con algunos de sus ministros, insistió repetidas veces en que los californianos han de abandonar su actitud hostil hacia el Japón; de otra manera, es muy posible una guerra.

Instrucciones del gobierno París.—El ministro Briand ha dirigido á los prefectos una circular anunciándoles próximas instrucciones referentes á la concesión que se hace á los párrocos del disfrute gratuito de las iglesias, é invitándoles á que telegrafien con urgencia á los alcaldes que, para evitar toda clase de sorpresas, se abstengan de firmar los contratos que se les presenten y que se limiten á dar recibo de las instancias.

Epidemia Glasgow.—Aumenta la epidemia de meningitis cerebral-espinal. En un mes han ocurrido 100 defunciones.

Formidable avalancha Mittelbach.—Una avalancha de nieve ha destruido varias casas. Hay 75 muertos. Han desaparecido miles de cabezas de ganado.

Próxima guerra? Nueva York.—A pesar de las declaraciones del ministro de la Guerra los periódicos anuncian una guerra entre los Estados Unidos y el Japón.

Procesados Londres.—Un despacho de «Le Temps» recibido de San Petersburgo dice que la comisión que entiende en la capitulación de Port-Arthur ha pedido el procesamiento de los generales Stoessel, Rees y Pick.

Noticias de Italia Roma.—El rey ha conferenciado con los gobernadores de Sicilia, recomendándoles una extrema vigilancia para la represión del bandolerismo.

—Ha llegado á Siracusa una escuadra inglesa.

Las autoridades preparan en su honor varios festejos.

—A consecuencia de las nevadas se nota en toda la región de Lombardia gran escasez de legumbres, lo que ha originado un moñín, pues una gran muchedumbre ha intentado asaltar los almacenes generales.

—Se ha pedido al gobierno que anule la lotería de la Exposición de Milán, pues se han descubierto varias irregularidades en el sorteo de los premios.

Para el Carnaval París.—El prefecto de París ha publicado el bando de costumbre para asegurar el orden durante los próximos días de carnaval, al cual se ha añadido este año la prohibición de sacar á la calle disfraces que se puedan considerar injuriosos para una categoría de ciudadanos ó que puedan ser motivo para la perturbación del orden.

No hay duda que esta nueva disposición tiende á evitar los disfraces ridiculizando los trajes eclesiásticos.

En Rusia París.—Los campesinos de la provincia de Kazán, con objeto de no morir de hambre, se han visto obligados á vender sus propios hijos, cuyos precios varían entre 70 y 120 rublos.

La disentería y el tifo están haciendo estragos en muchos pueblos. Unos ochocientos policías de á caballo y de á pie han rodeado el Instituto tecnológico de San Petersburgo, y hasta las ocho de la mañana han estado registrando la casa, sin hallar nada extraordinario, á pesar de lo cual han sido detenidos dos estudiantes.

Este aparato espectacular ha causado grande emoción en todo el barrio.

Alquiler de iglesias París.—De conformidad con la «declaración de los obispos» aprobada ya por el Vaticano, son varios los prelados que han invitado á los curas párrocos de sus diócesis que propongan á los alcaldes un contrato de alquiler de las iglesias por 18 años, á tenor de la fórmula indicada en la referida declaración.

El obispo de Grenoble ha recibido las primeras respuestas. En diez municipios los alcaldes han firmado ya el contrato con el párroco, y en otros cuatro los alcaldes han aplazado dar una contestación.

Los párrocos de la diócesis de Burdeos han dirigido al prefecto instancias solicitando el alquiler de las iglesias, de conformidad con la fórmula propuesta por el episcopado.

En la diócesis de Avignon, ha sido hoy acordado hacer lo mismo.

Las elecciones rusas París.—De San Petersburgo dicen que, según informes de provincias que reciben los periódicos, la marcha de las elecciones es cada día más desfavorable para el gobierno.

Algunos periódicos juzgan peligrosa para el gobierno la táctica que ha seguido éste presentando á varios popes como candidatos suyos, pues éstos estarán siempre mejor con sus feligreses que con la burocracia, mientras que otros periódicos protestan de la peligrosa intrusión del clero en la política del país.

En las minas de Sarrebruck Londres.—Comunican de Sarrebruck que en las galerías de Reden quedan todavía cuatro obreros que no se sabe si podrán ser hallados, ignorándose si están aun vivos ó si han muerto ya.

Muchos de los heridos han abandonado ya el hospital, donde quedan solamente tres enfermos.

Comisiones El Sr. Maura ha recibido la visita de varias comisiones entre ellas del Banco Hipotecario, de la Tabacalera y de la Academia de Ciencias Morales y Políticas, ésta presidida por el Sr. Vega de Armijo.

Incendio.—Nieves En Santa Ollalla á consecuencia de un incendio quedó carbonizada la anciana Baltasara Frías.

—En Burgos ha caído una nevada copiosísima en la provincia y en la capital. Los hielos son considerables y causan grandes daños.

El frío es intensísimo.

La división electoral D. Alfonso ha firmado un decreto uniendo los distritos de Chamberí y la Latina para las elecciones de diputados provinciales.

El Sr. Lacierva ha firmado una orden inhibiéndolos, á petición de Barcelona, de elegir cuatro diputados provinciales más.

Preparando las elecciones En los círculos políticos adviértese gran desanimación.

La mayoría de los políticos han marchado á sus respectivas localidades á preparar las elecciones provinciales y comenzar los trabajos para las de diputados á Cortes.

Lo que dice Lacierva El ministro de la Gobernación ha dicho que mañana hará los nuevos nombramientos de tenientes de alcalde.

Hasta que se posesionen los gobernadores no terminarán los nombramientos. El gobierno desea que los designados sean las personalidades más salientes de las capitales.

Ha dicho también el Sr. Lacierva que ignora los propósitos que los corresponsales atribuyen á los reyes de realizar un viaje á Inglaterra.

Dijo además que antes de las elecciones dirigirá unas circulares á los gobernadores.

No se ha determinado todavía si se harán en dos decretos el término de la legislatura y la convocatoria de las elecciones á diputados.

Los reyes de Inglaterra Londres.—Los reyes marcharon en incógnita á París.

Llegaron sin novedad á Calais, desembarcando y marchando á París.

La princesa Victoria marchó á Christiania.

MENCHETA

